
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     平成２９年         町 内 会 便 り          発行 恵み野南町内会 

      3月 1日号     恵み野南  総務部連絡先（３６）６７７４ 

 

「資源物回収」 

 

１２月回収日前日の大雪の影響などもあって、残念ながら前年度に比べて４万円弱の 

減収になりましたが、ほぼ前年度に近い収入を確保することができました。これは偏に会員の皆様方のご協

力の賜物と感謝申し上げます。町内会の呼び掛けに賛同して拠出して頂いた資源物は町内会の財産でもあり

ます。この収入は、１世帯当たり約 1,000 円の援助金を町内会に与えて頂いた計算になります。浄財は昨

年同様予算の中に組み入れて町内会活動の中で執行しますが、決して無駄にすることなく福利厚生を主眼に 

現状 ２９年度も を見込んでいます。 

２８年度で回収された資源物の状況は、「総重量（新聞、雑誌、段ボール、アルミ缶、ペットボトル等 ）

1２３トン」で、昨年度の 1３７トンに比べると約１０％の減少でした。これは１２月回収日直前の大雪で

３・４丁目の回収ができなかったこともありますが、住民人口の減少、高齢化などが原因と考えられ止むを

得ないことなのですが、こうした傾向は今後も続くものと考えられます。 

です！ 
会員の皆様方のご理解とご協力により、南町内会「資源物回収事業」が順調に推移しておりますことに、

心より感謝と御礼を申し上げます。「3 月号」恒例になりました「前年度の実績」を報告致します。 

２８年度の実績（恵庭市補助金、資源物回収業者からの受取金の合計）は、 

収入総額  ８０３，６９１円 でした！！！ 

した活動を活性化させ、会員の皆様方へ還元を図って参りたいと考えております。６月１７日（土）には

「第５回 リラ・フェスタ」（会員参加の親睦交流型イベント）を行う予定であり、会員多数の皆様の参加

をお待ちしています！！ 

これからの「資源物回収事業」を考えてみましょう！！ 

 

 

 

 

       ごみ減量・リサイクル推進地区懇談会 

２月９日(木) 恵み野会館で懇談会が開催され、町内会からも竹内会長はじめ沢山の方々が出席されまし

た。懇談会では市から「廃棄物処理施設整備の状況」「家庭ごみ排出量の推移・料金について」「家庭ごみ

の収集方法」などについて説明があり、その後質疑がありました。昨年９月に着工した新設の「焼却施設」

が平成３２年４月から稼働するのに伴い、「家庭ごみ袋」の料金が見直しされる見込みです。今後、地区懇

談会での意見などを参考に市公共料金等審議会で議論されるようです。 

なお本年４月から「スプレー缶・カセットボンベ」の穴あけが不要になります。但し、中身は完全に使

いきり、必ず「キケン」と書く。「割れ物・刃物」と同じ袋に入れない。などを守ってください！！ 

対応 「 の資源物回収日に貴重な資源物が している」のを防ぐことが大事です。 

毎年、区長さん方にご協力を頂いて調べているところですが、資源物が市の回収日に流出しています。こ

れらの資源物を「資源物回収事業」に回して頂くことで町内会の財政が少しでも潤います。資源物は町内会

の「貴重な財産」になります。是非とも皆様のご協力をお願します。 

 

 



 

 

 

 ２月１８日（土）恵み野小学校グランド・体育館で、南・西町内会、コミュ二ティスクール共催の第

２回「雪中運動会」が開催され、児童・幼児５０名と保護者１７名が参加しました。 

 

開会式では竹内会長の挨拶に続いて参加者全員で準備体操をした後、「雪中宝 

探し」をしました。その後体育館で、４チームに分かれて「玉入れ「綱引き」更 

に「パン食い競走」を行いました。元気にゲームを楽しんだ後は、定番の美味し 

い豚汁とおにぎりを皆で頂きました。子どもたちの笑顔がとても素敵でした！ 

会場の準備・運営等に当たられた南・西町内会、コミスク、市教委など２７名 

のスタッフの皆さん本当にお疲れ様でした。参加した児童からお礼の手紙も頂きました。 

 

１月２８日(土)に開催されました、第１回役員会において決まった主な事項について報告します。 

 主な事項は、次の３点です。 

① 会員相互の親睦交流事業「第５回リラ・フェスタ」を、６月１７日（土）開催する予定です。 

② 昨年までの「作品展示会」に代わる事業として、今年は、“防災意識の向上と芸術文化に触れる”こ

とを目的にした「研修旅行」事業を実施することになりました。実施期日は、５月１７日（水）場

所は、清水町及び帯広市の予定です。 

③ 「町内会一斉清掃」を年２回（５月、１０月）から３回に増やすことになりましたが、増やした分

は「７月の土曜日」に行う予定です。 

＊事業の実施日時・内容等は、その都度「町内会便り」等でお知らせします！！ 

  

 

 

 

町内会花壇が表彰！ 

 

２月１０日(金) 市民会館で 

「花いっぱい文化協会」主催 

の第５０回花壇コンクールの 

表彰式が行われました。 

花壇コンクールには、市内の町内会・学校など

４７団体が参加し、審査は昨年７月２９日に行わ

れました。南町内会は桜花賞（市民憲章推進協議

会会長賞）でした。表彰式では、町内会を代表し

て斉藤環境衛生部長が表彰を受けました。花壇の

維持管理にご協力頂いた方々に感謝致します！ 

 

 

 
 

 

２月１４日(火) 本年第１回目の「高齢者福祉委員会が

開催され委員１８名が出席しました。委員は民生委員、

福祉委員、高齢者福祉部、女性部、厚生文化部の役員

などで構成されています。委員会は「７０歳以上の独

り暮らしで“要支援”が必要な方の見守り」などをし

ています。現在３３名の要支援者について、月に１回

程度訪問したり又は電話などで 

健康状態などの確認、困ってい 

る事がないかどうかなどについ 

て伺っているところです。 
 

町内会費集金へのご協力ありがとうございます！ 

不在の世帯があったりして、出直しを繰り返し、区長さんは寒い中、大変だったと思います。 

また、会員の皆様には町内会費へのご理解ご協力、区長様共々感謝申し上げます。 

 

報告します 第１回 


